

Heboh, Sumur Air Warga Gunung Sindur Keluarkan Bensin Pertamina

BOGOR (IM) - Warga di Kecamatan Gunung Sindur, Kabupaten Bogor, memiliki sumur yang tiba-tiba terisi dengan jenis bensin Pertamina. Kejadian ini mengejutkan warga sekitar karena bau menyengat juga muncul bersamaan dengan munculnya aliran Pertamina dari sumur warga tersebut.

Diduga kuat sumur warga itu tercemar oleh SPBU yang berjarak sekitar seratus meter dari permukiman warga.

Kemunculan Pertamina itu membuat warga di Desa Pengasinan kebingungan dan juga terkejut. Bahkan, air dalam sumur tersebut berubah warna menjadi biru dan menimbulkan bau yang mirip dengan bahan bakar bensin.

Kejadian ini pertama kali terjadi ketika pemilik rumah mengambil air pada malam sebelumnya. Menurut warga, bau yang menyengat ini telah terjadi selama tujuh tahun, namun kondisi air mengandung Pertamina baru terjadi beberapa hari ini.

“Dugaan sementara adalah terjadi kebocoran dari SPBU yang berjarak kurang lebih 100 meter dari lokasi ini,” ujar Camat Gunung Sindur, Dace Hatomi, di lokasi setempat, Jumat, (8/9).

Pihak kecamatan berencana untuk mendesak agar SPBU tersebut ditutup sementara waktu. SPBU hanya akan diizinkan untuk beroperasi kembali setelah dilakukan perbaikan dan evaluasi. ● pp

Minim Digunakan, Dishub Kota Bandung Bongkar JPO Dago

BANDUNG (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bandung membongkar jembatan penyebrangan orang (JPO) di Jalan Ir H Djuanda pada Kamis (7/9) malam.

Kabid Prasarana Dishub Kota Bandung, Panji Kharismadi mengatakan, pembongkaran dilakukan karena JPO telah minim digunakan. Orang memilih menggunakan zebra cross.

“Kita menghitung saat jam kerja dari pukul 06.00 WIB sampai pukul 18.00 WIB. Yang menggunakan JPO hanya enam orang. Secara fungsi, bisa digantikan zebra cross,” kata Panji Kharismadi, Jumat (8/9).

Dituturkan Panji, pembongkaran JPO tersebut telah mendapat persetujuan dari sekretaris daerah.

Di Kota Bandung, total terdapat 27 JPO. Beberapa JPO masih laik dipertahankan, namun dengan in-

frastruktur yang memprihatinkan.

Sementara lainnya, struktur kokoh namun minim pengguna.

“Kita total ada 27 JPO di Kota Bandung. Ada kondisi layak dipakai, tapi infrastruktur mengkhawatirkan. Salah di Cicaheum. Ada juga yang struktur kokoh, tapi pengguna enggak ada dan rencana akan dibongkar,” ucapnya.

Panji mengatakan, penambahan JPO masih diperlukan di Kota Bandung. Salah satunya di Jalan Dr Djuanda kawasan Pasteur. Di sana telah berdiri sebanyak dua JPO, namun masih perlu ditambah.

“Yang dirasakan perlu dibuatkan kembali JPO, itu ada di kawasan Pasteur khususnya di depan Rumah Sakit Hermina atau griya. Sudah ada dua JPO tapi jaraknya 820 meter,” ujar dia. ● pra

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



PAMERAN SENI SAYAP PATAH

Pengunjung melihat karya seni lukis pada pameran seni bertajuk Sayap Patah Gedung Yayasan Pusat Kebudayaan, Bandung, Jawa Barat, Jumat (8/9). Pameran karya Chryshnanda DL yang menampilkan seni lukis dari berbagai medium seni dalam merefleksikan dan menganalogikan perbedaan pandangan tetap mampu menjaga logika dan kewarasan sehingga tidak mematahkan sayap kebangsaan dan bernegara.

Bupati Bogor Iwan Setiawan Berikan Penghargaan Kepada Patriot Olahraga

Kepada pahlawan dan insan olahraga berprestasi sebagai penerima penghargaan pada Haornas tahun ini, kami ucapkan selamat dan terima kasih atas jasa-jasanya, semoga tetap sukses dengan perjuangannya di dalam peningkatan prestasi dan minat masyarakat untuk berolahraga, kata Bupati Bogor, Iwan Setiawan di Stadion Pakansari Cibinong, Jumat (8/9).

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Iwan Setiawan memberikan penghargaan bagi 22 insan olahraga Kabupaten Bogor, sebagai bentuk apresiasi atas prestasi dan dedikasinya dalam memajukan prestasi olahraga di Bumi Tegar Beriman.

Penghargaan itu juga dilakukan sebagai rangkaian momentum peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) ke-40 Tahun 2023, yang berlangsung di Stadion Pakansari Cibinong, Jumat (8/9).

Bupati Bogor, Iwan Setiawan menuturkannya sejalan dengan logo dan tema Ha-

ornas ke-40 Tahun 2023, yakni Gelanggang Semangat Pemenang untuk menjadikan insan olahraga sebagai pemenang sejati serta menjadi penyemangat dalam mencetak bangsa yang bugar dan produktif, juga semangat mencetak para pemenang kompetisi di ajang internasional demi keharuman bangsa dan negara.

“Untuk mencapai tujuan itu, tahapan panjang harus dilalui diawali kebudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

Hal ini tentunya perlu dilakukan secara serius, terorganisir, profesionalisme, dan penggerakan segenap sumber daya yang kita miliki,” tutur Iwan Setiawan kepada wartawan, Jumat (8/9).

Menurut Iwan, gelanggang semangat pemenang merupakan rangkaian dari berbagai macam bentuk apresiasi terhadap para olahragawan dan segenap lapisan masyarakat Indonesia dalam menyatukan semangat hidup aktif untuk mengharumkan nama bangsa dalam ajang olahraga.

“Tidak hanya sebatas kekuatan semangat semata saja, namun juga peran aktif dari kita semua untuk memajukan dunia olahraga,” sambungnya.

Ia juga menyampaikan terima kasih kepada semua insan olahraga dan masyarakat yang selama ini telah bersamasama kami dalam upaya-upaya memajukan olahraga di Indonesia, baik untuk olahraga prestasi, olahraga pendidikan, maupun olahraga masyarakat, serta rekan-rekan KONI, KOI, NPC Indonesia, KOMI Nasional, PORTURIN,

SOINA, BAPOPSI/BAPOMI, para atlet elit dan junior, pelatih PPLP/SKO/klub-klub/sekolah-sekolah, para pembina di induk organisasi cabang olahraga/PB-PB/PP-PP/Pengprov/Asprov, para fungsionalis dan profesi-profesi pendukung olahraga dan lain-lain, juga kepada rekan-rekan wartawan yang turut aktif mempromosikan olahraga.

“Kepada pahlawan dan insan olahraga berprestasi sebagai penerima penghargaan pada HAORNAS tahun ini kami ucapkan selamat dan terima kasih atas jasa-jasanya, semoga tetap sukses dengan perjuangannya di dalam peningkatan prestasi dan minat masyarakat untuk berolahraga. Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional ke-

40 Tahun 2023 untuk semua warga Negara Indonesia, semoga makin mencintai olahraga sebagai gaya hidup sehat dan bugar, serta berprestasi dunia,” tukas Iwan.

Sementara itu, Kepala Dispora Kabupaten Bogor, Asnan AP menjelaskan, penghargaan diberikan kepada 22 insan olahraga dalam rangka mengapresiasi prestasi yang telah diraih oleh para insan olahraga Kabupaten Bogor.

“Kebetulan hari ini adalah Haornas, kita berikan apresiasi pada insan-insan olahraga yang berdedikasi dan berprestasi di Kabupaten Bogor, terima kasih atas semua insan olahraga dan masyarakat yang selama ini telah bersama-sama kita semua dalam upaya memajukan olahraga di Kabupaten Bogor,” jelas Asnan. ● gio

Pengumuman DCS Anggota DPRD Kota Bogor pada pemilu 2024

BOGOR (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bogor, Jawa Barat mengumumkan daftar calon sementara (DCS) anggota legislatif pada lembaga dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) setempat untuk pemilihan umum (Pemilu) 2024.

KPU Kota Bogor telah menunjuk media massa online dan cetak resmi untuk mengumumkan DCS.

Merujuk pada kerja sama antara KPU RI dengan LKBN Antara, RRI dan TVRI dalam penyiaran tahapan pemilu 2024. Lembaga penyiaran berita di bawah Kementerian BUMN ini akan berperan mendistribusikan berita-berita seputar pendaftaran, logistik dan pendistribusian bilik dan surat suara hingga pelaksanaan pemilu 2024.

DCS lengkap perwakilan dari 17 partai yang mendaftarkan perwakilan untuk maju merebutkan kursi DPRD

pada pemilu 2024 dapat dilihat melalui link resmi pada laman ini. Link akan terhubung langsung ke laman file dari KPU. Berikut linknya:

<https://bit.ly/PENGUMUMANDCS2024KPU-KOTABOGOR>, atau

<https://drive.google.com/drive/folders/1AgLqXGSp6zIPhKnu0SsXRqNq8LZCSXHU>

Dari 18 partai yang lolos verifikasi faktual di KPU Kota Bogor, ada 17 partai yang mendaftarkan bakal calon perwakilannya di DPRD.

Pengumuman DCS anggota DPRD Kota Bogor oleh KPU Kota Bogor merupakan pelaksanaan ketentuan Pasal 70 Peraturan KPU Nomor 10 Tahun 2023 tentang Pencalonan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota. ● pp

Puluhan Hektare Sawah di Bogor Gagal Panen, Petani Rugi

CIBINONG (IM) - Puluhan hektare sawah di Kabupaten Bogor, Jawa Barat mengalami puso atau gagal panen akibat kekeringan. Petani mengaku rugi hingga puluhan juta rupiah.

Kondisi lahan sawah milik warga di Desa Sukasirna, Kecamatan Jonggol, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, mengalami puso atau gagal panen, akibat musim kemarau.

Meski tak semua sawah mengalami puso, sejumlah petani memanen paksa padi mereka. Sayangnya, hasil panen yang mereka dapatkan sangat jauh dari kondisi normal.

Biasanya dalam satu petak sawah mereka memanen hingga 5 kuintal gabah, kini maksimal hanya 3 kuintal. Adapun harga gabah basah saat ini Rp 700.000 per kuintal.

Lahan sawah di wilayah ini memang sangat bergantung dengan saluran irigasi, yang berasal dari sungai Cipamingkis. Sejak dua bulan tera-

akhir, saluran irigasi mengering karena debit air sedikit.

“Panen paksa karena kekeringan, kurang buahnya. Biasanya 5 kuintal sekarang hanya 3 kuintal. Harga gabah sekarang Rp 700.000. Ada banyak yang enggak dipanen, sekitar 4 hektare,” kata Sani, salah seorang petani yang ditemui, Jumat (8/9).

Kepala Desa Sukasirna, Iwan Setiawan mengatakan hal senada. Menurut catatannya, saat ini lebih dari 10 hektare lahan sawah mengalami puso atau gagal panen.

“September ini kurang lebih 10 hektare sawah puso yang dilaporkan oleh masyarakat. Bisa jadi lebih, karena kemarau sangat panjang,” kata Iwan Setiawan.

Akibat gagal panen ini, petani mengaku merugi hingga puluhan juta rupiah. Para petani berharap, agar pemerintah memberikan bantuan bagi petani yang sawahnya mengalami gagal panen akibat kekeringan ini. ● gio



IDN/ANTARA

PEMBUDIDAYA KEPITING BAKAU TERKENDALA KADAR GARAM TINGGI

Petambak memperlihatkan kepiting bakau hasil budidaya di Dusun Papakka, Kecamatan Bontoa, Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan, Jumat (8/9). Petambak mengurangi jumlah bibit kepiting bakau dari 600 menjadi 200 ekor yang menyebabkan menurunkan hasil produksi akibat tingginya tingkat salinitas atau kadar garam yang terlarut dalam air laut pada musim kemarau.

Wali Kota Kenalkan Arah Pembangunan Bogor Ke Delegasi ASEAN Youth

BOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Jawa Barat, Bima Arya Sugiarto memperkenalkan arah pembangunan Kota Bogor yang tetap memelihara unsur sejarah namun juga melakukan perbaikan sebagai adaptasi terhadap kebutuhan kota, kepada delegasi ASEAN Youth.

Bima Arya saat dikonfirmasi dari Kota Bogor, Jumat (8/9), mengatakan telah menjelaskan sejumlah pembangunan yang sedang dilaksanakan di Kota Bogor kepada 80 perwakilan delegasi ASEAN Youth.

“80 delegasi ASEAN, anak-anak muda sudah datang ke Kota Bogor, berkeliling dan saya paparkan pembangunan di Kota Bogor,” ujar Bima.

Bima menerangkan, dalam sambutan di Tugu Kujang, mereka telah mendapatkan paparan sejarah singkat perpaduan landmark lama Kota Bogor yaitu Tugu Kujang dan landmark baru Kota Bogor yaitu Tepas Salapan Lawang

Dasakreta (TSLD) bersama Kebun Raya Bogor.

Mereka juga mendapat penjelasan tentang pembangunan atau renovasi Jembatan Otista yang masih dalam proses renovasi dan perluasan yang rencananya rampung di akhir 2023.

Pada Rabu (6/9), dalam acara city tour, para peserta delegasi ASEAN Youth berkeliling Kota Bogor menggunakan empat bus Uncal dari Vihara Dhana-gun.

Setelah Tugu Kujang destinasi lain adalah Kampung Batik Cibuluh, Alun-alun, dan berakhir di Balai Kota Bogor untuk kegiatan makan malam.

Salah seorang peserta Ak Mu izzuddin Bin Pg Hj Seri Kaya dari Brunei Darussalam menuturkan, City Tour di Kota Bogor sangat menarik bagi para peserta yang baru pertama kali datang ke Kota Bogor.

Ia mengaku mendapatkan penjelasan berbagai destinasi dari pemandu sambil berjalan kaki. ● jay

Penderita ISPA di Kota Bandung Tembus 95 Ribu Kasus

BANDUNG (IM) - Penderita penyakit infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) di Kota Bandung tembus mencapai 95 ribu kasus sejak bulan Januari hingga bulan Agustus tahun 2023. Angka kasus tertinggi terjadi pada bulan Maret, Februari dan Januari yang lalu.

Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bandung melaporkan total penderita penyakit ISPA hingga Agustus mencapai 94.479 kasus. Data tersebut diperoleh dari 80 puskesmas di Kota Bandung.

Pada bulan Januari, kasus ISPA mencapai 14.149 kasus, Februari 14.867 kasus, Maret 15.468 kasus. April 12.800 kasus, Mei 14.079 kasus, Juni 12.885 kasus, Juli 10.231 dan Agus-

tus 9.574 kasus. “Memang itu ada kenaikan, saya cek ke puskesmas yah ada. Ada yang dua kali lipat dibanding bulan sebelumnya, rata-rata ISPA dan diare ada kenaikan,” ucap Kepala Dinkes Kota Bandung, Anhar Hadian, Jumat (8/9).

Ia mengaku menyelidiki penyebab lonjakan kasus ISPA di Kota Bandung. Hasilnya didapati mayoritas penderita penyakit ISPA terpapar karena kondisi cuaca panas di musim kemarau.

“Kalau dokter memeriksa itu nanya (ke pasien) nah pertanyaan saya tolong cek apakah kedaruratan sampah atau tidak, semuanya menjawab tidak ada karena kedaruratan sampah. Semuanya menjawab karena

cuaca,” kata dia.

Anhar menegaskan bahwa para penderita penyakit ISPA terkena bukan karena permasalahan darurat sampah. Namun, dikarenakan kondisi cuaca panas di musim kemarau serta dampak dari El Nino.

“Sejauh ini tidak ada (karena darurat sampah). Kalau faktor cuaca, seiring berjalannya waktu nanti turun sendiri,” ungkap dia.

Ia menambahkan telah meminta puskesmas untuk memantau para warga yang berobat di tengah kondisi sampah yang belum dapat dibuang ke TPA Sarimukti karena kebakaran. Apabila ditemukan kasus untuk segera melakukan tindakan.

“Penyakit ISPA dan diare karena cuaca. Kenaikannya signifikan,” kata dia. ● pra



IDN/ANTARA

PROYEK INSTALASI PENGOLAHAN AIR MINUM DI MALANG

Pekerja memasang tiang kompartemen dengan menggunakan alat berat pada proyek instalasi pengolahan air minum atau Water Treatment Plant (WTP) di Pandanwangi, Malang, Jawa Timur, Jumat (8/9). Proyek kerjasama tiga pihak yakni Pemkot Malang, Perum Jasa Tirta I dan Perumda Tugu Tirta dengan nilai investasi sebesar Rp74 miliar tersebut memanfaatkan air sungai Bango untuk diolah menjadi air minum dengan kapasitas sebesar 200 lps (liter per second) serta ditargetkan rampung pada akhir tahun 2023.